

Verlässliche Investitionsplanung für die öffentliche Infrastruktur

Der Landesparteitag fordert die sozialdemokratischen Mitglieder des Senats und der Bürgerschaftsfraktion auf, im Zuge der Haushaltsberatungen für 2014/15 und der damit zusammenhängenden Finanzplanung eine projektbezogene mittel- und langfristige ressortübergreifende Investitionsplanung vorzulegen.

Schwerpunkte der Investitionspolitik müssen

- der Bestandserhalt der öffentlichen Infrastruktur,
- werterhaltende Modernisierungen der öffentlichen Infrastruktur,
- Investitionen in Projekte mit eindeutigen arbeitsplatzschaffenden Wirkungen,
- die Flankierung der politischen Schwerpunkte Bildung und Kinderbetreuung und
- die Sicherstellung der öffentlichen Daseinsvorsorge

sein.

Die Investitionsplanung darf sich nicht allein der Einhaltung abstrakter Investitionsquoten unterordnen. Vielmehr müssen Wege aufgezeigt werden, wie für die Attraktivität Bremens und Bremerhavens als Lebens-, Arbeits- und Wirtschaftsstandort zentrale Investitionen realisiert werden können.